



# Entrevista

## Martín González

El pasado jueves 15 de diciembre de 2022 vino a visitar el centro el creador de la aplicación para las comandas que usamos en el PFCB. A continuación, dejamos algunas de las preguntas que le realizamos los alumnos del programa formativo durante la entrevista.

- 1 ¿Eres de Orihuela?** Sí, soy de Orihuela.
- 2 ¿En qué colegio has estudiado?** Fernando de Loaces de Orihuela.
- 3 ¿Has ido a la universidad?** Sí, a la universidad Miguel Hernández de Elche.
- 4 ¿Qué carrera has estudiado?** Ingeniería en telecomunicaciones.
- 5 ¿En qué trabajas actualmente?** Como profesor en la universidad de Elche y en una empresa de hosting web.
- 6 ¿Siempre has sabido a lo que te quería dedicar?**  
Mas o menos, el tema de los ordenadores y los videojuegos siempre me ha gustado.
- 7 ¿Por qué decidiste hacernos la aplicación?** Me gustaba la idea de poder crear algo desde cero sabiendo que se iba a aplicar a la vida real de manera directa. Además, me motivó mucho saber que os iba a facilitar el trabajo e ibais a aprender usando las nuevas tecnologías.
- 8 ¿Te ha costado mucho tiempo hacerla?** 1 mes
- 9 ¿Has recibido ayuda de alguien?** No, el diseño y desarrollo de la aplicación lo he llevado a cabo solo.

